
p Interrogazione n. 317
presentata in data 9 agosto 2001
a iniziativa del Consigliere Gasperi
“Progetto Scuola internazionale di Talas-semia”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Gilberto Gasperi, Consigliere regionale di Alleanza Nazionale,
Visto:
che per il progetto Scuola internazionale di Talassemia risulterebbe un finanziamento di 10 miliardi

approvato dal Ministro degli esteri Renato Ruggiero;
che da dichiarazioni del Ministro alla sanità prof. Girolamo Sirchia si evince chiaramente la richiesta

da parte di altre Regioni per essere sede della Scuola in oggetto;
Visto altresì:
che il prof. Guido Lucarelli ha guidato la divisione di ematologia, sede del progetto, fino al febbraio

2001, data in cui è entrato in quiescenza, avendola portata ad altissimi livelli internazionali;
che l’Azienda ospedaliera di Pesaro è guidata dal Direttore generale voluto da questa Giunta;
Tutto ciò premesso

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere:
1) cosa voglia fare in concreto la Giunta regionale affinché il progetto della Scuola rimanga nell’Azien-

da ospedaliera di Pesaro;
2) se è intenzione della Giunta regionale penalizzare l’Azienda ospedaliera di Pesaro non accoglien-

do il progetto de quo;
3) quali siano le autentiche motivazioni relative al passato incarico al prof. Guido Lucarelli, in quanto i

motivi di opportunità frapposti dalla Giunta risultano lesivi dei diritti dello stesso in considerazione
che allo stato attuale non risultano emessi provvedimenti definitivi dal Tribunale penale di Pesaro;

4) se la dimostrazione di professionalità ed efficienza dimostrati dal dott. Ilja Gardi, portando avanti
questo progetto, in difesa dell’Azienda da lui diretta, non porterà ad una mancata riconferma
dell’incarico;

5) quali sono i disavanzi per ogni Azienda sanitaria locale ed ospedaliera della Regione Marche.


